

L'homéopathie

L'homéopathie est surtout conseillée dans les troubles d'automédication: difficultés de digestion ou d'endormissement, symptômes des pathologies hivernales ou allergiques... Les granules et les doses peuvent alors devenir des petits incontournables.

Le médicament homéopathique

Le médicament homéopathique n'existe qu'en fonction de la loi des similitudes. Cette loi constitue le principe de base de l'homéopathie à savoir que la guérison peut être obtenue par la prescription à faibles doses de substances dont les effets expérimentaux sont semblables à ceux de la maladie observée. Cette loi fait donc appel à des médicaments homéopathiques pouvant guérir une maladie de terrain et empêcher toute récurrence, elle prend en compte l'individu dans sa profondeur et sa globalité.

En homéopathie, les terrains correspondent à des profils, les homéotypes. Ils décrivent des caractéristiques morphologiques et psychologiques. A chaque homéotype correspond un médicament homéopathique.

Recherche clinique

La recherche clinique est au cœur du processus d'évaluation



**PENDANT LES TRAVAUX RUE NEUVE,
PROFITEZ DE NOTRE DEUXIÈME ENTRÉE
RUE GODELET, FACE AUX PARKINGS
CHAMPION ET BATTA !**

de l'homéopathie, tout comme l'observation clinique est au cœur de la médecine. Bien plus que toute théorie, c'est en effet la clinique qui qualifie avant tout la pratique médicale. En homéopathie, la recherche clinique a pour but de mettre en évidence l'efficacité des médicaments.

L'homéopathie est une thérapie personnalisée, ce qui, en pratique, signifie que des patients présentant une même pathologie ne relèvent pas, en règle, de la même prescription homéopathique.

Le conseil homéopathique

L'intérêt croissant pour l'homéopathie s'expliquerait par notre mode de vie de plus en plus stressant et éloigné du cadre naturel. L'homéopathie

apparaît donc comme une médecine permettant dans certains cas de traiter en douceur les troubles fonctionnels chroniques (migraines, insomnie, maux d'estomac), en faisant, le cas échéant, l'économie des effets indésirables des médicaments.

Aujourd'hui, au-delà de ces pathologies, l'homéopathie trouve également

une place en oncologie, branche de la médecine consacrée à l'étude et au traitement des maladies cancéreuses. Les progrès de la chimiothérapie et de la radiothérapie renforcent les chances de survie. Par conséquent, les effets indésirables doivent être pris en charge. Les symptômes les plus fréquents tels que la fatigue, la douleur, l'anxiété et les nausées peuvent en partie être traités par l'homéopathie, qui restera à ce stade un complément et non une alternative.

HU09080908/11/MP

